## Fasching beim Fanfarenzug Mehlbach



Das Männerballett

Fasching beim Fanfarenzug

MEHLBACH. In mehreren Veranstaltungen feierte der Fanfarenzug Mehlbach in diesem Jahr seinen Fasching.

Am 11.02.12 fand im Vereinsheim auf dem Hörnchen ein Faschingstanz mit Büttenreden statt. Es spielte die Kapelle Mega Mix. Das Publikum amüsierte sich bei Vorträgen der beiden "guten Freunde" aus Niederkirchen, eines Jägermeisters, der Zenzi von der Alm, eines "Glücklichen Paares", das gerade von einer Kreuzfahrt kam, des Gewinners eines Preisausschreibens und natürlich beim Höhepunkt des Abends, dem Männerballett. Zu dem Song "Schwarz und Weiß" legten die "Helden in Strumpfhosen" einen vielbeklatschen Auftritt aufs Parkett. Bis in die Morgenstunden wurde bei guter Stimmung gefeiert.

Am 17.02.12 fand ebenfalls im Vereinsheim ein "närrisches Maxeessen" statt. Es gab die beliebten "Strammen Max", die inzwischen auch über Mehlbach hinaus bekannt sind.

Am 21.02.12 fand in der Pfalzwaldhalle der traditionelle Kinderfasching statt. Die Jugend des Fanfarenzugs Mehlbach legte sich schwer ins Zeug und unterhielt die anwesenden Kinder und Erwachsenen mit Spielen, die allen viel Spaß machten. Die Kapelle Mega Mix sorgte wieder, wie seit über 20 Jahren, für musikalische Unterhaltung. Für die Kinder gab es wieder viele Preise und Geschenke, wofür sich der Fanfarenzug Mehlbach bei allen Spendern recht herzlich bedankt. Ein Höhepunkt dieser Veranstaltung war aber sicherlich das Fußballerballett aus Erfenbach, welches ohne Zugabe nicht die Tanzfläche verlassen durfte. Die Jungs waren schon zum zweiten Mal in Mehlbach und auch in diesem Jahr wieder ein Erfolg.